

Mineros de Secocha piden declaratoria de emergencia al Estado

» Contaminación de calles por aguas residuales preocupa a sindicato de productores mineros

AUGUSTO VALDIVIA
augusto_56@hotmail.com

La Asociación de Pequeños Productores Mineros Artesanales y Contratistas (Asppmascu) que agrupa a los trabajadores del centro laboral minero de Secocha cumplió 14 años al servicio de los mineros artesanales.

Esta asociación que está ubicada en el distrito de Mariano Nicolás Valcárcel-Urasqui celebró durante una semana su aniversario. Ayer realizaron el izamiento del Pabellón Nacional en la loza deportiva de Secocha, la misma que estuvo a cargo de los funcionarios mineros que llegaron de Lima y Arequipa, en presencia de su presidente, Miguel Ángel Mayhua, y la directiva.

Los estudiantes de diversas instituciones educativas del lugar participaron en el gran desfile escolar, luego se realizó la sesión de aniversario en el auditorio de su local.

FORMALIZACIÓN. El presidente de Asppmascu fue reelegido para el nuevo período. En su discurso, Mayhua señaló que están avanzando con la formalización a favor de los mineros, para fortalecer la institución y apoyar a los informales que poco a poco van regularizando su situación laboral para que no tengan problemas



Reeligieron a junta directiva. /Augusto Valdivia

» Polvorín

La junta inauguró un moderno polvorín para el depósito de los explosivos y darle toda la garantía a los mineros

con el Estado y no se les incaute su producción. La junta directiva solicitó al actual alcalde del distrito de Uras-

qui, Miguel Ángel Lava, que agilicen los trámites para que Secocha sea declarada en Emergencia y que el Gobierno Central ejecute obras de saneamiento, y las aguas residuales no contaminen las calles durante las 24 horas, ocasionando enfermedades en la gente.

En el anexo de Secocha, cerca de 31 mil personas están inmersas en labores mineras, pero por desidia y desorganización solamente votan en Urasqui unas 2 mil 800.

Exterminio de plaga de ratas solo avanzó 5% en distritos de La Unión



Informó Abelino Roncalla

"Los roedores aún persisten en la zona. Como estamos en la época de cosecha se va a despejar el forraje que son el escondite de las ratas. Se habrá avanzado en un 5%", explicó el consejero por la provincia de La Unión. Debido a esta situación, Roncalla planea que la declaratoria de emergencia sea ampliada. Un total de mil 958 familias se ven afectadas en los distritos de Alca, Pampamarca, Huaynacotas Toro y Puyca. Sobre las heladas, el consejero contó que hasta el momento la mortandad de animales se incrementó a 3% por las heladas que se registran en Huaynacotas, Puyca, Ocoruro, Aguas Calientes, entre otros.

» Breves



TRASLADAN A ESCOLARES A COLEGIOS

La Municipalidad Distrital de Yauca determinó ayer el traslado gratuito a los escolares de los AA.HH de Villa Sol, Virgen del Carmen, Villa Luna hacia sus centros de estudios, de esta forma, apuntar a dar un uso social a la Movilidad Municipal de Seguridad Ciudadana.

MINEROS SECOCHA
VEHICULO AL MAR
JOVEN PEPEADO
SIGUIEN LAS RATAS
LA UNION

R
REGIÓN

AUTORIDADES DE MEJÍA SALUDAN A LA PATRIA

Las principales autoridades de la Municipalidad Distrital de Mejía realizaron ayer el Paseo de la Bandera por el CXVII Aniversario de la Independencia del Perú, luego se efectuó el desfile cívico-escolar-militar con el Ejército.

FIESTAS PATRONALES EN LA UNIÓN

Este 26, 27 y 28 de julio se realizará la "Fiesta Patronal de Santiago" en Pampamarca, en la provincia de La Unión. Mientras que del 28 al 31 de julio será la "Fiesta Patronal de Santa Isabel", en Taurisma.



Audiencia Pública Descentralizada Arequipa-Tacna

Fijación de Tarifas para los Sistemas Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos Cargos corresponden asumir a Terceros por Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes

El Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería, Osinergmin, convoca a la ciudadanía, empresas concesionarias, especialistas y demás interesados a participar en la audiencia pública para la presentación y sustento de los criterios, metodología y modelos económicos empleados para la elaboración del proyecto de resolución de fijación de Peajes y Compensaciones para Sistemas Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos Cargos corresponden asumir a Terceros por Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes. Dicho proyecto fue publicado mediante la Resolución N° 121-2018-OS/CD.

La audiencia pública se realizará de manera presencial, tal como se indica a continuación:

- Fecha : Jueves 26 de julio de 2018
- Hora : De 9:00 a.m. a 11:30 a.m.
- Lugares :

Arequipa : Auditorio del Hotel Tierrasur
Calle Consuelo N° 210
Tacna : Auditorio del Hotel El Mesón
Calle Hipólito Unanue N° 174

La información del procedimiento indicado se encuentra a disposición de los interesados en la página web www.osinergmin.gob.pe, opción: "Empresas", "Electricidad", "Transmisión", "Procedimiento para fijación de Peajes y Compensaciones para SST y SCT", "Fijación de Tarifas para los Sistemas Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos Cargos corresponden asumir a Terceros por Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes - año 2017" y en la Gerencia de Regulación de Tarifas, GRT, de Osinergmin, ubicada en la Av. Canadá 1460, San Borja.

Lima, 24 de julio de 2018

Gerencia de Regulación de Tarifas
Osinergmin



» Loreto. Indígenas piden paralizar consulta de Hidrovía Amazónica

Las organizaciones indígenas ORPIO, CORPI-SL y ORAU pidieron al Ministerio de Transportes y al Consorcio Cohidro que detengan implementación del plan de participación ciudadana del proyecto Hidrovía Amazónica. El reclamo se basa en que, de los 60 mil indígenas que habitan la zona, solo se incluyeron a 4 mil en los talleres.



INGRESO A COLEGIOS SE APLAZARÁ 45 MINUTOS

Suspenden clases en Puno y Apurímac por heladas



INVOCACIÓN
Escolares piden más ayuda del Estado.

» Las regiones del sur son las más perjudicadas por las nevadas

CORREO | REDACCIÓN

Las nevadas y las bajas temperaturas siguen azotando a distintas regiones del país como Cusco, Arequipa, Puno y Apurímac. Ante las inclemencias del clima, las direcciones regionales de Educación de Puno y Apurímac suspendieron las clases escolares de todos los centros estatales ayer y hoy, a fin de que las intensas heladas que se registran en las zonas no afecten la salud de los escolares y maestros. Además, en la región puneña se estableció que, a partir de mañana, el horario de ingreso a los colegios se retrasará

entre 30 y 45 minutos, dependiendo la accesibilidad a las instituciones educativas. Asimismo, se ha comunicado que no es obligatorio el uso de uniforme y se recomienda evitar la exposición de los estudiantes a los fuertes vientos.

PIDEN AYUDA. En tanto, las pérdidas de ganado en esta parte de la país aumentan, al ritmo que se confirman más casos de enfermedades respiratorias y fallecimiento de peruanos por neumonía y gripe AH1N1. Por otro lado, según in-

formación del Centro de Operaciones de Emergencia Nacional (COEN), en Arequipa se ha restringido el tránsito en tres carreteras, debido a la presencia de nieve que cayó durante la madrugada de ayer. El tramo Ayo-Viraco, en la provincia de Castilla, el tramo Yanque-Chivay y el tramo Patahuasi-Imata, en la provincia de Caylloma, siguen inhabilitadas. Las autoridades realizan la eliminación de nieve en ambos sentidos para habilitar las carreteras en el menor tiempo posible.



» La Libertad. Policía decomisa 117 kilos de marihuana

La Dirección Antidrogas (Dirandro) de la Policía Nacional del Perú decomisó 12 sacos que contenían más de 117 kilos de hoja de marihuana en el caserío de Yacopampa, en el distrito de Chugay, provincia de Sánchez Carrión. El operativo de la Dirandro permitió, además, incautar 6 mil 300 kilos de semillas de cannabis, así como incinerar los sembríos de la plantación ilegal que había en la zona.

Osinergmin
Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería

Audiencia Pública Descentralizada Arequipa-Tacna

Fijación de Tarifas para los Sistemas
Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos
Cargos corresponden asumir a Terceros por
Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes

El Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería, Osinergmin, convoca a la ciudadanía, empresas concesionarias, especialistas y demás interesados a participar en la audiencia pública para la presentación y sustento de los criterios, metodología y modelos económicos empleados para la elaboración del proyecto de resolución de Fijación de Peajes y Compensaciones para Sistemas Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos Cargos corresponden asumir a Terceros por Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes. Dicho proyecto fue publicado mediante la Resolución N° 121-2018-OS/CD.

La audiencia pública se realizará de manera presencial, tal como se indica a continuación:

- Fecha : Jueves 26 de julio de 2018
- Hora : De 9:00 a.m. a 11:30 a.m.
- Lugares :

Arequipa : Auditorio del Hotel Tierrasur
Calle Consuelo N° 210

Tacna : Auditorio del Hotel El Mesón
Calle Hipólito Unanue N° 174

La información del procedimiento indicado se encuentra a disposición de los interesados en la página web www.osinergmin.gob.pe, opción: "Empresas", "Electricidad", "Transmisión", "Procedimiento para fijación de Peajes y Compensaciones para SST y SCT", "Fijación de Tarifas para los Sistemas Complementarios de Transmisión (SCT) cuyos Cargos corresponden asumir a Terceros por Instalaciones construidas por Acuerdo de Partes - año 2017" y en la Gerencia de Regulación de Tarifas, GRT, de Osinergmin, ubicada en la Av. Canadá 1460, San Borja.

Lima, 24 de julio de 2018

Gerencia de Regulación de Tarifas
Osinergmin